

Mönchengladbach

Breitband-Koordinator nimmt Arbeit auf

[15.05.2017] Als städtischer Breitband-Koordinator unterstützt Benjamin Schmidt Mönchengladbach nicht nur bei Fragen rund um den Breitband-Ausbau.

In Mönchengladbach hat jetzt Benjamin Schmidt seine Arbeit als städtischer Breitband-Koordinator aufgenommen. „Als Ansprechpartner der Stadt Mönchengladbach wird Schmidt im neuen Digital-Team der Wirtschaftsförderung Mönchengladbach eingesetzt und steht für alle Fragestellungen zum Breitband-Ausbau zur Verfügung, die zum Beispiel bei Unternehmen und Bürgern bestehen“, beschreibt Oberbürgermeister Hans Wilhelm Reiners die Aufgabe des Breitband-Koordinators. Wie die Kommune in Nordrhein-Westfalen mitteilt, gehören neben der Koordination des stadtweiten Ausbaus einer wettbewerbsfähigen Breitband-Infrastruktur auch die Investorenbetreuung im Rahmen der Strategie Gigabit-City Mönchengladbach zu Schmidts Aufgaben. Der Einsatz des städtischen Breitband-Beauftragten werde durch eine Landesförderung in Höhe von 150.000 Euro für einen Förderzeitraum von drei Jahren ermöglicht.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Mönchengladbach